
Protokoll zum JuFo-Treffen 
Datum: Donnerstag, 03.08.2023 Zeit: 18:30 Uhr Ort: der Schuppen 

Anwesend: Theo, Marius, Johanna, Mathilde, Louis, Valentin, Annabella, (Name wird noch erfragt), Mo, 
Jannik, Elia (5/11) 
Es fehlen: Bent, Fine, Lisa,  Tim 
Moderation: Johanna  Protokoll: Mathilde 

Tagesordnung: 
TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Beschlussfähigkeit 
TOP 02: Aktuelles / Open Space 
TOP 03: Organspenden Stand  
TOP 04: Baumschutzgruppe, Kinderstadtwald 
TOP 05: Finanzantrag JuKon 
TOP 06: Aktueller Stand Finanzen  
TOP 07: Neue Sticker 
TOP 08: Kino-Ausleihe 
TOP 09: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 10: Terminliches, Feedback 
TOP 11: Aufgabenverteilung 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Johanna als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass zu Beginn 10 
Personen anwesend sind, von denen 4 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die 
Beschlussfähigkeit ist damit vorerst nicht gegeben. Mathilde schreibt das Protokoll. 

TOP 02: Aktuelles / Open Space  
Hier meldet sich heute niemand zu Wort. Louis steht am Tisch und bohrt an der frisch 
umlackierten Popcornmaschine herum. Er versucht dabei möglichst leise zu sein.  

TOP 03: Organspenden 
Mo schlägt vor, im Stadtzentrum einen Stand aufzustellen, an dem man über 
Organspenden aufklärt, Infomaterial und Orgnspendeausweise verteilt. Valentin findet 
diese Idee gut und meint es wäre gut, wenn man zusätzlich Plakate zu dem Thema 
aufhängen würde. Johanna fragt, ob Mo um die Unterstützung einzelner JuFo Personen 
bittet, oder darum, dass dies ein JuFo Projekt werden könnte. Mo bittet erst einmal nur 
um die Unterstützung Einzelner. Valentin ist daran interessiert, mitzuarbeiten. Theo 
wünscht sich von Mo, einen genaueren Rahmen vorzugeben und alles im Vorhinein zu 
organisieren und darauf noch einmal anzufragen. 

Elia kommt dazu, womit ab nun die Beschlussfähigkeit gegeben ist.  

TOP 04: Baumschutzgruppe, Kinderstadtwald 
Mathilde erzählt, dass Gisela Gunkel am Vortag den Schuppen besuchte. Sie bat darum, 
dass beim Treffen der Baumschutzgruppe Finkenkrug am 21. 9. um 19 Uhr ein paar 
Personen des JuFos anwesend sind um dabei über die gemeinsame Zusammenarbeit 
bezüglich des Kinderstadtwalds zu sprechen. Marius erklärt im Anschluss, was der 
Kinderstadtwald ist und berichtet von der Organisation des Kinderstadtwalds in den 
letzten Jahren. 
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TOP 05: Finanzantrag JuKon 
Johanna erklärt den Anwesenden, was bei der nächsten JuKon geplant ist und stellt 
dazu einen Finanzantrag. 

Der Finanzantrag ist damit einstimmig angenommen. 

TOP 06: Aktueller Stand Finanzen 
Alle vier Monate berichten Marius und Charlotte von dem aktuellen Stand der Finanzen. 
Vor vier Monaten im April war noch nicht viel Geld ausgegeben worden, weshalb 
Charlotte damals darauf hinwies, dass wir in diesem Jahr noch viel Geld für eventuelle 
neue Projektideen ausgeben könnten. Neben wenigen Finanzanträgen im vierstelligen 
Bereich summieren sich in diesem Jahr die vielen kleinen Finanzanträge zu einer 
größeren Summe. 15.700€ wurden in diesem Jahr bereits ausgegeben, womit abzüglich 
der noch unbezahlten Workshopfahrt etwas über 8.000€ zur Verfügung stehen. In 
diesem Jahr steht die Verfügbarkeit unserer Fördermittel noch nicht so eindeutig fest 
wie gewohnt. Woran das liegt erklärt Marius der Gruppe. Weil Stefan angekündigt hat, 
dass eventuell noch 2.000€ des Jugendfonds für den Aktionsfond abgezogen werden 
könnten, sollten wir vorsichtshalber mit 2.000€ weniger rechnen, appelliert Marius.  

Anhängend an dieses Protokoll befindet sich die nun aktuelle Jahresabrechnung 2023. 

TOP 07: Neue Sticker 
Die Sticker gehen zu Neige. Das wertet Marius wahnsinnig positiv. Es werden also neue 
Sticker gebraucht. Marius macht Vorschläge, welche Sticker gedruckt werden könnten. 
Wer selbst noch Ideen für Sticker hat, kann sich damit gerne in Zukunft noch melden. 
Theo regt an, über einen neuen Spruch für Sticker nachzudenken; „Wir sind unpolitisch.“ 
ist sein erster Vorschlag, der positive Reaktionen erntet. Die von ChatGPT 
vorgeschlagenen Sprüche stoßen auf Ablehnung.  

TOP 08: Kino-Ausleihe 
Die Gleichstellungsbeauftragte von Brieselang fragt an, ob unser Material für ein 
Freiluftkino am Nymphensee ausgeliehen werden kann. Dabei sollten ein paar Leute des 
JuFos anwesend sein, um die Technik aufzubauen. Bedenken kommen auf, ob das 
bepackte Carla Cargo über die Brücke vor dem See zu ziehen ist. Drei Leute haben 
trotzdem Lust, dabei zu helfen. Ob das mit drei Leuten zu stemmen ist zweifelt Marius 
an. Da Theo für die Umsetzung argumentiert, wird Marius zusagen.  

TOP 09: Letzte Fragen, Sonstiges 
Gisela Gunkel hat auch gefragt, ob möglicherweise ein paar Leute Interesse haben, in 
Zukunft beim Kirchenasyl der Finkenkruger Kirche zu helfen. 

Sollen 500 EUR aus dem Jugendfond für die JuKon am 6. September 2023 zur 
Verfügung gestellt werden? 

Ja Nein Enthaltung

5 Personen 0 Personen 0 Personen
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Elia fragt, ob eine Person mit Führerschein beim Stadtevent einen Sprinter fahren 
könnte. Jannik bietet dabei seine Hilfe an. 

TOP 10: Terminliches, Feedback 
• Veranstaltungstreffen: 08. August 18:00 Uhr	
• JuFo-Treffen: 14. August 18:00 Uhr	

TOP 11: Aufgabenverteilung 
Was? Bis wann? Wer?

Suchen nach Ideen für Sticker alle

Aufbau und Transport Freiluftkino Nymphensee Am 9. September Louis, Theo, Mo
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